

KaVo und Planmeca mit neuem Produktportfolio

KaVo and Planmeca with a new product portfolio

Modernste Behandlungseinheiten, Imaging- und Softwarelösungen. *Cutting-edge dental care units, imaging devices and software solutions.*

■ KaVo und Planmeca präsentieren gemeinsam auf der diesjährigen IDS eine breite Palette neuer Produktinnovationen in Halle 1.2. Am gemeinsamen Stand beider Unternehmen können Besucherinnen und Besucher mehr über die neuesten digitalen Dentallösungen erfahren, Live-Produkt demonstrieren und anregende Diskussionen mit Branchenexpertinnen und -experten führen.

Die neue Behandlungseinheit KaVo uniQa wurde in den ersten sechs Monaten nach ihrer Einführung bereits mehr als 1.000-mal verkauft. Jetzt gibt es einige neue Funktionen: Für noch mehr Komfort ist sie jetzt mit dem optionalen RELAXline-Softpolster in drei modernen Farben erhältlich. Für die Digitalisierung der Praxisabläufe kann die KaVo uniQa – wie alle anderen KaVo Premium-Behandlungseinheiten – jetzt auch mit dem neuen Softwaremodul CONNECTlink ausgestattet werden. CONNECTlink macht Daten aus der Praxisverwaltungssoftware direkt an der Behandlungseinheit verfügbar und umgekehrt. [Erfahren Sie mehr über KaVo uniQa auf Seite 50.]

Dem Trend der Digitalisierung folgend, präsentiert KaVo auf der IDS ein echtes Highlight: das neue KaVo ProXam Imaging-Portfolio. Die neue KaVo ProXam-Serie nutzt die hochwertige Technologie des bewährten



• Planmeca und KaVo präsentieren ihre Produkte Seite an Seite auf der IDS. • Planmeca and KaVo presenting their products side by side at IDS.

Planmeca Imaging-Portfolios und rundet damit das Premium-Angebot von KaVo ab.

Es gibt auch Neuigkeiten im Bereich der beliebten KaVo-Instrumentenfamilie. Ab der zweiten Jahreshälfte 2023 wird es zwei neue Schnellläufer geben: Das KaVo MASTERmatic LUX M45 L und, speziell für den chirurgischen Einsatz, das KaVo SURGmatic S14 L Pro. Neben intelligenten neuen Features wie der CoolHead-Technologie zeichnen sich beide Instrumente durch ihre einzigartige Kopf- und Kniewinkelkombi-

nation für optimalen Zugang und hervorragende Sicht aus.

Zudem gab KaVo kürzlich eine vertriebliche Partnerschaft mit MELAG bekannt. Die zu Beginn des Jahres 2023 vereinbarte Kooperation basiert auf einem aufeinander abgestimmten Produkt- und Dienstleistungsangebot, welches die Zukunft in der Instrumentenaufbereitung zusätzlich vorantreibt, um die tägliche Arbeit in der Zahnarztpraxis kontinuierlich sicherer, zuverlässiger und effektiver zu gestalten. Im Fokus der engeren vertrieblichen Zusammen-

arbeit stehen unter anderem gemeinsame Trainings für Fachhandelspartner sowie abgestimmte Marketing- und Vertriebsaktionen. Auch gemeinsame Veranstaltungen für Endkunden sind weltweit geplant. Eine stärkere gegenseitige Unterstützung ist zukünftig zudem im Bereich der Forschung- und Entwicklung angedacht. ◀

■ KaVo und Planmeca are presenting a wide range of new product innovations at this year's IDS. In Hall 1.2, visitors can learn more about the latest digital dental solutions, watch live product demonstrations and engage in stimulating discussions with their peers and industry experts.

KaVo already sold 1,000 units of the new KaVo uniQa in the first six months after its launch. Now new features have been added: for greater comfort, it is now available with the optional RELAXline soft upholstery in three modern colours. For the digitalisation of practice processes, the KaVo uniQa – like all other KaVo premium treatment units – can now also be equipped with the new CONNECTlink software module. CONNECTlink makes data from the practice management software directly available at the treatment unit and vice versa. [Learn more about the KaVo uniQa on page 50.]

KaVo is presenting another highlight at IDS: the new KaVo ProXam imaging portfolio. The KaVo ProXam series uses the high-quality technology of the proven Planmeca imaging portfolio, complementing KaVo's premium product range.

There is also news on the popular KaVo instrument family: starting in the second half of this year, there will be two new high-speed instruments, the KaVo MASTERmatic LUX M45 L and the KaVo SURGmatic S14 L Pro, which is specifically intended for surgical use. In addition to smart new features such as CoolHead technology, both instruments have a unique head and knee angle combination for optimal access and excellent visibility.

KaVo has also recently announced a sales partnership with MELAG. The collaboration, which was entered into at the beginning of 2023, is based on a coordinated range of products and services that will additionally drive the future in instrument reprocessing to continuously make daily work in dental practices safer, more reliable and more effective. The focus of the closer sales cooperation includes joint training courses for specialist trade partners and coordinated marketing and sales campaigns. Joint events for end customers are also planned worldwide, as is greater mutual support in the area of research and development. ◀

Straumann Group lanciert digitale Lösungen für Zahnmedizin

Straumann Group launches digital solutions for dentistry

Straumann stellt Smilecloud, Straumann Falcon und ClearCorrect App vor. *Straumann introduces Smilecloud, Straumann Falcon and ClearCorrect app.*

■ Die Straumann Group hat auf ihrer IDS-Pressekonferenz am Dienstag eine Reihe von neuen Lösungen für den gesamten Behandlungsablauf vorgestellt. Zu den Neuheiten gehö-

ren digitale Lösungen von Straumann für die Implantologie und erweiterte Angebote der Kieferorthopädie-Marke ClearCorrect.

Straumann stellte eine neue Softwarelösung für den Intraoralscanner Virtuo Vivo vor, die die Geschwindigkeit und Genauigkeit der digitalen Abformung verbessert. Die Scans sind der Einstiegspunkt für digitale Arbeitsabläufe und werden in Zukunft automatisch mit der Straumann AXS-Plattform und verschiedenen Dienstleistungen verbunden.

Im Anschluss an die kürzlich geschlossene Partnerschaft mit Smilecloud lancierte Straumann seine von Zahnärzten für Zahnärzte entwickelte Design- und Kollaborations-Plattform in ausgewählten europäischen Märkten. Smilecloud bietet Zahnärztinnen und Zahnärzten die Möglichkeit, virtuelle Simulationen für ein Wunsch-Lächeln zu kreieren.

Zudem hat Straumann sein erstes chirurgisches, dynamisches Navigationssystem für die Durchführung von Implantatbehandlungen in einem vollständig digitalen Arbeitsablauf vorgestellt. Straumann Falcon ist ein computergestütztes System, mit dem Chirurgen und Chirurgen ihre Instrumente während zahnärztlicher Operationen navigieren können. Es ist

momentan in ausgewählten Ländern in Europa verfügbar.

ClearCorrect hat eine Reihe neuer Innovationen auf den Markt gebracht, um Ärztinnen und Ärzten bei der Behandlung komplexer Fälle zu unterstützen. Die Markteinführung umfasste Verbesserungen des Aligners von ClearCorrect, die es ermöglichen, Patientinnen und Patienten mit fehlenden oder durchbrechenden Zähnen effizient mit Platzhaltern in verschiedenen Formen zu behandeln. Weiterhin hat ClearCorrect die ClearCorrect Sync Mobile App auf den Markt gebracht, mit der Behandlerinnen und Behandler schnell Patientenprofile anlegen können, um neue Fälle zu erstellen.

Guillaume Daniellot, CEO von Straumann, sagte: „Auf unserem Weg zu einem digital angetriebenen Unternehmen für Mundgesundheit investieren wir kontinuierlich in unsere digitalen Lösungen, um das Kundenerlebnis sowohl für Behandlerinnen und Behandler als auch für Patientinnen und Patienten zu verbessern. Ziel ist es, die Produktivität und Effizienz der Praxen zu steigern und die Behandlungsergebnisse zum Nutzen von Patientinnen und Patienten, Zahnmedizinerinnen und Zahnmedizinerinnen und Zahnmedizinerinnen und Technikern zu verbessern.“

Besucherinnen und Besucher der IDS finden die Straumann Arena of Excellence in Halle 4.2 (G080/J089). ◀

■ The Straumann Group launched a series of new solutions for the entire treatment workflow at its IDS press conference on Tuesday. Innovations included its digital solutions for implantology and new features from the group's orthodontic brand, ClearCorrect.

Straumann introduced a new software solution for its Virtuo Vivo intra-oral scanner which will improve the speed and accuracy of digital impression taking. Intra-oral scans are the entry point for digital workflows and will be automatically connected to the Straumann AXS platform and various services in the future.

Following its recently established partnership with Smilecloud, Straumann launched its smile design and centralised collaboration platform developed by dentists for dental professionals in selected European markets. Smilecloud allows clinicians to design virtual mock-up smiles for patients.

Straumann also launched its first dynamic surgical navigation system to perform implant treatment in a

fully digital workflow, and it will be available in selected European countries. Straumann Falcon is a computer-assisted system that surgeons can use to navigate their instruments during dental procedures.

ClearCorrect launched an array of new innovations to help dentists treat cases of greater complexity. Included in the launch were improvements to ClearCorrect's aligner via an enhanced end-to-end workflow that allows dentists to efficiently treat patients who have missing or erupting teeth with pontics, bars and guides. In addition, ClearCorrect launched the ClearCorrect Sync mobile app, allowing dentists to quickly set up patient profiles to create new cases.

Guillaume Daniellot, CEO of Straumann, said: "On our way to becoming a digitally powered oral care company, we are constantly investing in our digital solutions to improve the customer experience for both clinicians and patients. The aim is to increase practice productivity as well as efficiency and improve treatment outcomes for the benefit of patients, dentists, specialists and technicians."

Visitors to IDS can find the Straumann Arena of Excellence in Hall 4.2 (#G080/J089). ◀



• 1 Guillaume Daniellot, CEO Straumann Group.
• 2 Straumann Arena of Excellence.

exocad



**LET'S MEET
IN NEW HALL 1
AT BOOTH
A040/C041**

MEET THE **exoFAMILY!**

Exclusive product news, exciting live demos, and meet-ups with the exoFamily — it's IDS time again! We look forward to seeing you at our booth in the new hall 1.